



La trame noire poursuit son extension

ACTUALITÉ

TRAVAUX NATURE ENVIRONNEMENT

Dimanche 8 mars 2020

La trame noire poursuit son extension

Depuis plusieurs années, la Ville adapte son éclairage urbain pour préserver la faune sauvage et la flore. Cette vaste réhabilitation du parc d'éclairage public vise à remplacer un système vieillissant par du mobilier plus économe et plus respectueux de la biodiversité, notamment en lisière de forêt. Cette action est appelée Trame noire.



Les nouvelles lanternes des candélabres offrent un éclairage à la fois côté rue et côté forêt, doté d'une teinte LED adaptée pour déranger le moins possible les diverses espèces. La température de couleur des lampes, autrefois autorisée jusqu'à 4 000K, est désormais revue à la baisse et réglée à 2 700K tirant sur les tons jaunes orangés.

C'est au tour de la rue Brindejonc des Moulinais d'être dotée de ce nouvel éclairage.